

PAULA SOTO DENUNCIA ANTE IECM VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO

La candidata de la coalición Juntos Haremos Historia a la alcaldía de Benito Juárez, Paula Soto, denunció ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) al titular de esa demarcación, Santiago Taboada Cortina, a su equipo de campaña y a la propia demarcación de violencia política de género.

Exigió la urgente implementación de medidas cautelares, como acabar los ataques en su contra, ya que sólo buscan demeritarla en su calidad de mujer respecto del ejercicio del cargo. ● Héctor Cruz

